2 Pieces
50 m?
Réf. 9779
284 000 €

St-Raphaél

Appartement a vendre (83700)
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Dans un cadre calme et verdoyant, découvrez ce bel appartement 2
pieces bénéficiant d'une exposition Sud et Ouest, idéal pour profiter
pleinement des extérieurs. Points forts : Jardin privatif de 260 m? face a
la verdure, avec une grande terrasse de 65 m?, en partie couverte. La
résidence est dotée d'une piscine récemment rénoveée. L'emplacement
est idéal : a pied immédiat des commerces et a 5 minutes du bord de
mer et du centre. Un intérieur fonctionnel : Vous étes accueilli par un
vaste hall d'entrée avec toilettes indépendants, un espace

buanderie/cellier. Une belle piece de vie avec deux ...

In a peaceful, green setting, discover this beautiful one-bedroom apartment with a
south and west exposure, ideal for fully enjoying the outdoors. Highlights: A private
260 sq m garden facing greenery, with a large 65 sq m terrace, partially covered.
The residence features a recently renovated swimming pool. The location is ideal:
within walking distance of shops and 5 minutes from the seafront and the town
center. A functional interior: You are welcomed by a spacious entrance hall with a
separate toilet and a laundry/storage area. A beautiful living room with dual aspect

windows and an ...

IMMOGOLF
Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAEL
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